DAS NACHRICHTENPORTAL



BÜRGERINITIATIVE "PRO REGION" HEILBRONN-FRANKEN: Festival der Vielfalt am 27. Juli in Schwäbisch Hall

Regionaltag 2015 in Wertheim

WERTHEIM. Der Regionaltag der Bürgerinitiative "pro Region Heilbronn-Franken e.V." findet am Sonntag, 27. Juli, in Schwäbisch Hall statt. Das jährlich lokal wechselnde Ereignis wird in diesem Jahr bereits zum 17. Mal unter dem Motto "Festival der Vielfalt" veranstaltet.

Das Fest wird erneut zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken. Auch Wertheims Oberbürgermeister Stefan Mikulicz nimmt an der Eröffnung teil, denn das Festival wird im nächsten Jahr in der Main-Tauber-Stadt stattfinden, wie die Stadtverwaltung mitteilt.

Die Auftaktveranstaltung des Schwäbisch Haller Regionaltages beginnt um 11 Uhr in der Hospitalkirche und ist für die interessierte Öffentlichkeit frei zugänglich. Im Anschluss beginnt auf der Showbühne ein hochkarätiges Programm, moderiert von Wolfgang Köhler vom SWR Studio Heilbronn. Neben dem Bühnenprogramm ist der SWR mit dem Thema "Mundart und Musik" in der Hospitalkirche zu Gast. Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen aus der Region präsentieren sich mit über 50 Ständen. Ein bäuerlicher Genießermarkt bietet kulinarische Highlights und Wein aus der Region Heilbronn-Franken.

Beim jährlichen Preisausschreiben zum Regionaltag von "pro Region Heilbronn Franken" winkt als Hauptpreis ein Aufenthalt für zwei Personen in der Partnerstadt von Schwäbisch Hall, Epinal in Frankreich.

Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein umfangreiches Programm von 12 bis 18 Uhr auf der Showbühne im Kocherquartier. Der Eintritt ist frei. Verbunden ist die Veranstaltung mit einem verkaufsoffenen Sonntag von 12 bis 17 Uhr. Auch der Schwäbisch Haller Jacobimarkt, einer der ältesten Märkte der Region, findet an diesem Wochenende statt.

© Fränkische Nachrichten, Samstag, 12.07.2014